

Ihre Ansprechpartner:

Dr. Gerd Benner
Leiter Unternehmenskommunikation
Telefon: (02 61) 4 98 - 11 00

Christian Arns
Leiter der Abteilung
Konzernkommunikation
Telefon: (02 61) 4 98 - 11 22

Telefax: (02 61) 4 98 - 11 11
E-Mail: presse@debeka.de

1. August 2016

Größter Ausbilder der Versicherungsbranche sichert Nachwuchs

46 neue Auszubildende und dual Studierende in der Debeka-Hauptverwaltung

Aufregung, leichtes Kribbeln im Bauch und ein bisschen Lampenfieber: Am ersten Tag der Ausbildung will man einen besonders guten Eindruck hinterlassen. Passt das ausgewählte Outfit? Wie hieß der Kollege noch mal? Unzählige Hände geschüttelt – das ist der ganz normale Wahnsinn. So oder so ähnlich ist es auch den 46 neuen Azubis und dual Studierenden der Debeka ergangen. Sie starteten am 1. August ins Berufsleben bei einem der größten Arbeitgeber der Region. „Wir freuen uns immer sehr auf die jungen Leute. Ich erinnere mich noch zu gut an meinen ersten Tag bei der Debeka. Viele neue Eindrücke, aber auch offene Arme, die mich innerhalb kürzester Zeit zu einem Teil der Debeka-Familie gemacht haben. Dass wir unseren Nachwuchs fest in unserem Unternehmen verwurzeln, ist uns eben besonders wichtig“, sagt Thomas Brahm, Personalvorstand und selbst einst Lehrling bei der Debeka.

Mission Bildung

Mit rund 1.900 Lehrlingen ist sie der größte Ausbilder der Versicherungsbranche. Bundesweit beginnen in diesen Tagen circa 500 junge Menschen eine Lehre bei der Debeka. In der Hauptverwaltung sind es mittlerweile zwei Richtungen, die eingeschlagen werden können: entweder eine Ausbildung oder ein duales Studium. Es sind 18 angehende Kaufleute für Versicherungen und Finanzen, 16 Informatikkaufleute, sechs Kaufleute im Gesundheitswesen, fünf dual Studierende im BWL-



Ihre Ansprechpartner:**Dr. Gerd Benner**

Leiter Unternehmenskommunikation
Telefon: (02 61) 4 98 - 11 00

Christian Arns

Leiter Externe Kommunikation
Telefon: (02 61) 4 98 - 11 22

Telefax: (02 61) 4 98 - 11 11
E-Mail: presse@debeka.de

1. August 2016

Seite 2

Studiengang Versicherung mit der Vertiefung Versicherungsvertrieb und Finanzberatung sowie ein dual Studierender Software Engineering.

Auswahlverfahren 2017 und #DebekasuchtSuperhelden

Für das Jahr 2017 strebt der Versicherer eine annähernd gleiche Einstellungszahl an. Das Auswahlverfahren ist bereits angelaufen. Am 9. September kann man sich auch selbst ein Bild vom Haus der 100 Berufe machen. Unter dem Motto #DebekasuchtSuperhelden veranstaltet die Debeka einen Tag der offenen Tür – von Azubis für (neue) Azubis. Dabei präsentieren die Lehrlinge „ihre“ Debeka und geben einen Überblick über die Ausbildung und das duale Studium. Informationen dazu gibt es auch unter www.debeka.de/azubitag.

